

六中だより



文責
早瀬泰志

八代中体連総体全種目が終わる

6月15(土)に野球・サッカーの先行実施ではじまった令和六年度の八代中体連も29日(土)に最後の種目空手競技で幕を下ろしました。競技期間中の長雨で、野球部の初戦が3日スライドし、25日(火)に行われるという異例の総体となりました。六中生も各競技ともこれまでの練習の成果を存分に発揮し、それぞれに得るものが大きかった大会となったことと想います。その中で、団体では男子バレーボール部、女子ソフトテニス部、個人では卓球、女子ソフトテニス、空手道、陸上、水泳が県中体連総体に出場します。それぞれが県大会の目標を胸に抱き、日々の練習に励んでいます。ぜひこれまでの練習の成果とチームやペア、個人で重ねてきた努力を自信につなげ、精一杯楽しんで来てください。
健闘を祈ります！

大会日程

女子ソフトテニス会場…県民総合運動公園

7月13日(土) 団体戦

7月14日(日) 個人戦

男子バレーボール会場…山都町総合体育館
西原村総合体育館

7月20日(土) ～ 21日(日)

※会場については、7/6(土)に決定

卓球会場…人吉スポーツパレス

7月21日(日) 個人戦

空手道会場…芦北町民総合センター

7月21日(日) 個人形

陸上会場…えがお健康スタジアム

7月20日(土) ～ 21日(日)

水泳会場…アクアドームくまもと

7月20日(土) ～ 21日(日)



六中の朝が変わる

5月の生徒集会の時、生徒会長から「毎週木曜日の朝の六中生有志一同で、朝ボランティアをやりましょう」との呼びかけがありました。第1回目となる5月30日(木)



は41名の生徒たちが、7時45分から8時までの15分間、球磨川の堤防付近のゴミ拾いや学校駐車場の落ち葉掃き、花の苗植え替え、あいさつ運動など、それぞれの思い思いのボランティア活動が行われました。6月に入り、木曜日が雨になる日が多く、そのときは校舎内の清掃活動を頑張っています。生徒たちが頑張る光景はとても素晴らしい、清々しい気持ちになります。生徒会の執行部の皆さんは毎回の呼びかけや準備集計等朝早くから大変と思いますが、生徒会主催のこの素晴らしい企画・運営に心から感謝します。

